

いきいき東っ子



保護者 様 東川登小学校便り

教育目標:「生き抜く力」の育成(「やさしく かしこく たくましく」) 東川登小 HomePage

令和3年12月20日(月) 文責:校長 橋本 良子

たてわり班で「8の字とび」に挑戦

今年も「スポーツチャレンジ」への取組を 通して健康・体づくりに励んでいます。

1学期は、各学級でドッチボールラリーと握 力に取り組みました。次は、冬の体力アップと して、全校でなわとびに挑戦します。個人種目 である持久跳びや挑戦跳び、団体種目の長なわ とびは学級ごとに学習をしますが、今年度は、 たてわり班でも「8の字とび」に取り組みます。





たてわり班で記録に挑戦するとともに、異学年における仲間のよさを認め、お互いに協力することの大切さも さらに培ってほしいと願っています。昼休みの10分間程度、たてわり班で練習をして、跳んだ回数を玄関前 掲示板の記録用紙に記入します。心も体もますます「たくましい」東っ子をめざして元気に頑張っています。

老人会との交流会

13日(月)に全校で老人会との交流会を行いました。昨年は、新型コロナウイルス感染症対策で中止をし た行事でしたが、今年は、時間短縮と内容を変更し、グループ学年ごとに場所や時間を分けて行いました。気

温が下がる予報が出ていたので、外での活動を心配していたのですが、当日は よく晴れた天気で、寒くもなくいい状況の中で交流をすることができました。 $1 \sim 4$ 年生は、運動場でグランドゴルフ、5.6年生は駐車場で門松づくりに 挑戦しました。老人会からもたくさんの方においでいただき、グランドゴルフ には、各グループに一人ずつ入ってやり方を教えてもらいました。また門松づ くりでは、松竹梅はじめ、千両や南天など多くの材料を持ってきてもらってお り、とても豪華な門松ができあがりました。お礼に低学年のみんなからのメダ ルのプレゼントがありました。老人会の皆様、どうもありがとうございました。





【低学年のグランドゴルフ】 心をこめたお礼の言葉



【中学年のグランドゴルフ】 少ない得点で大健闘

【高学年の門 松づくり】 多くの方から 教えてもら い、全員立派 な門松が完成



人権フェスタ in たけお&人権週間の取組から

18日(土)に「人権フェスタ in たけお」が武雄市文化会館で開催され、武雄市人権標語コンクールの 表彰式が行われました。武雄市内の4年生以上の児童生徒が全員出品し、特選に選ばれた5年の山口莉央菜 さんがステージで堂々と発表しました。作品は「悪口は 自分も相手も きずつける」です。相手のことを

思って言葉をかけることが大切ですね。

また、各学年でも人権週間に合わせ て、道徳の授業とも関連させ、友だち のいいところを見つけて手紙を書いた りメッセージを送ったりする活動がで きていました。認められたり褒められ たりしたら、とても嬉しいですね。温 かい雰囲気が伝わってくる取組です。



【3年生:ちびっこ サンタ大作戦】



【4年生:花さき山みたいに 【2年生:友だちの きれいにさかせよう】



いいところ】